



LES CORBASIENS ONT DU TALENT

Exposition temporaire - du 31 mai au 5 septembre 2022
Hall de l'Hôtel de Ville de Corbas

Danielle Bonnetin est corbasienne depuis plus de quarante ans. En parallèle à une carrière scientifique, elle a participé, depuis sa création, à la vie de l'Atelier d'Arts plastiques de Corbas. Ce lieu de formation, de création foisonnante, de partages intellectuels et amicaux est un peu devenu sa deuxième famille. Elle aime travailler sur papier, jouer avec les encres et se battre avec le métal des plaques de gravure. Elle vous propose ici, une partie de son travail sur le thème de l'Envol...

« La pandémie, l'isolement, les guerres nous ont tous brassés, malmenés, emportés dans un vaste tourbillon. Qui n'a pas alors, rêvé de s'évader, de lâcher prise ou de s'envoler, planer, comme les oiseaux, en plein ciel, en pleine liberté ? »